

～心～

冬の息吹を感じる頃となりました。インフルエンザや風邪が流行しています。みなさんの体調管理を心配しています。水分補給もきちんと行い、規則正しい生活をしましょう。試験前の大切な時期ですが、学習の時間配分や試験に向けて計画的に活動できていますか？時間を大切にしましょう。また、見通しを持って学習に取り組みましょう。

～職場体験学習の保護者アンケート結果～

①職場体験学習の実施について

33件中33件が実施してよかったです。

②生徒の職場体験学習を終えて

34件中30件が良い反応をしている。4件がどちらとも言えない。

③来年度の職場体験学習に関して

34件中32件が来年度も実施してほしい。2件がどちらとも言えない。

11月11日(火)までの
集計結果です。

さまざまなお声をいただきましたが、ほとんどが感謝のコメントでした。我々教職員も一人の人間です。このような前向きなコメントによって、気持ちが救われます。多くの教育活動を通して、お子様たちの成長を目指して支援しています。その一つでもありました。

来年度は中学3年生ということもあります、時期に関して検討するとともに実施できるのかなども検討していきます。今後ともご協力をよろしくお願ひいたします。

～保護者へのお願い～

以前にもお願いしました、スマホに関してのお願いです。次のようなことをご家庭で必ず確認してください。もしかしたら自分の子どもが他人の子どもを傷つけているかもしれません。

①スマホの使用上のルール確認②中身の確認③SNSの使用状況と使用内容の確認

保護者によっては、お子様を信じているから見ないというご家庭もあるかもしれません。しかし、使い方によって傷ついている生徒がいます。スマホは保護者の責任です。

11月11日って何の日？

11月11日(火)に学年の掲示板に貼りました。みんなが好きなものに投票するというものでしたが、投票できましたか？急遽だったので知らないかった人もいるかもしれません。多くの人が立ち止まって見ていました。その中でたまたま昼休みに見ていた、生徒の写真をのせます。素晴らしい笑顔です！！

☆投票結果☆

ポッキー (チョコ) 32票

ポッキー (いちご) 87票

プリツツ 32票

トップ 103票

市川四中の設備や備品などについて

あるクラスでは雨漏りが深刻化しています。ある場所ではトイレの仕切りがありません。ある場所ではドアがガタついていて重たいです。日本全国の学校では改修工事などが行われていますが、なかなか設備が古くて完璧な状態を保つことが困難です。しかし、大人の工夫で直したり、少しでも快適な空間になるように工夫したりしています。

そのような現状にも関わらず、ドアを蹴ったり叩いたりする人がいます。最低な行為です。ましてや「自分だけではない」と言い訳をすることもあります。掲示物にイタズラする人もいます。誰かが作ったものを平気で壊す行為はやめましょう。安心して過ごせる空間を目指して教職員は働きます！生徒のみなさんは異変があればすぐに報告をしてください！